

Mit Volldampf in die neue Session

KG Pängelanton heizt die Lok an

GREMMENDORF. Die KG Pängelanton machte zum Sessionsauftakt am 11.11. wieder Dampf. Präsident Werner Geitz begrüßte Mitglieder und befreundete Vereine zum traditionellen Lok-Anheizen am Lok-Denkmal in Gremmendorf. Nach einigen Streicheleinheiten und lautem He-lau durch die Festgesellschaft wachte die Lok – angeheizt von Vize-Präsident Peter Kühnel endlich aus ihrem Tief-schlaf auf und mit Volldampf

aus dem Schlot ging es in die neue Karnevalssession 2014/2015.

Anschließend erfolgte im Museum die Aufnahmeprüfung und Taufe der neuen Elferratsmitglieder Marius Hautopp, Jan Bäumer, Dennis Malinka und Thomas Arenskötter.

Nach dem Besuch des neuen Stadtjugendprinzen-paares Alina I. und Gisbert I. wurde noch gelassen in die neue Session gefeiert.



Lok-Anheizen: (v.l.) Heizer und Vizepräsident Peter Kühnel und Präsident Werner Geitz.

FOTO KG PÄNGELANTON

MZ 14.11.14